



20 de septiembre de 2007

ACUASEGURA sigue manteniendo la programación prevista para la puesta en marcha de la desalinizadora de Valdelentisco

Ante la noticia aparecida en algunos medios de comunicación, la sociedad estatal Aguas de la Cuenca del Segura, S.A., informa que mantiene la programación prevista para la puesta en funcionamiento de la desalinizadora de Valdelentisco, tal y como ya dio a conocer en nota de prensa remitida a los medios con fecha 30 de julio pasado.

En dicha nota se dice textualmente “tras la conclusión de la obra civil, ACUASEGURA tiene previsto iniciar la producción en fase de pruebas tras la finalización del periodo estival, e irá aumentando el volumen de agua desalinizada progresivamente”.

Las obras de Valdelentisco se encuentran finalizadas, a falta de detalles de acabado y de algunas medidas correctoras ambientales consensuadas con las organizaciones ecologistas, sólo restan las conexiones con la red de distribución que esta realizando la Mancomunidad de los Canales del Taibilla, así como la obra prevista para conectar con su propio sistema hídrico, cuya finalización se estima a finales de presente mes, por lo que se espera la Planta entre en fase pruebas el próximo mes de octubre, si la mercantil Iberdrola cumple su compromiso adquirido de dar suministro eléctrico.